

LES FAITS DU JOUR

Les escrocs continuent à infecter Toronto.

Le meurtrier Connors a été pendu à Regina, hier.

On parle d'augmenter la force policière de Montréal.

Il y a eu jeudi 1,629 nouveaux cas de choléra et 627 décès en Espagne.

Cinq cents instituteurs de la Nouvelle-Ecosse sont actuellement en session à Truro.

La reine a élevé à la pairie Sir Robert Lindsay et Roguall Brett, membres du parlement.

Une dépêche du colonel Amyot dit qu'il espère que le 9e bataillon arrivera à Québec le 22 courant.

On annonce que cinq des matelots du Northampton ont déserté le bord depuis son arrivée à Québec.

Edward Withers, qui a tué sa fille et s'est ensuite suicidé, a été enterré avec sa victime jeudi après-midi.

M. Stead, rédacteur du Pall Mall Gazette, nie avoir reçu des lettres de la reine Victoria et de M. Gladstone.

La loi Scott a été adoptée par une majorité de 1,379 dans le comté d'Ontario et défait par 275 voix dans Haldimand.

Le grand prix du concours de tir de Wimbledon va probablement être remporté par un volontaire canadien, le nommé Ashall, qui a obtenu le plus grand nombre de points.

Le marquis de Salisbury, en présence de la crise qui sévit actuellement dans l'agriculture et l'industrie, a réduit les rentes de ses tenanciers de 10 pour cent pendant trois ans.

M. Stanislas Drapeau s'est démis de ses fonctions d'administrateur du Canada pour entreprendre la publication d'un journal dans la province de Québec. Nos meilleurs souhaits lui sont acquis.

Le Dr Alfred Jackson est décédé cette semaine à Québec, à l'âge de 75 ans. Il était professeur à l'Université Laval et était bien connu pour sa science profonde; il était aussi un des plus habiles chirurgiens de la province.

Il y a eu kermesse au patinoir de Québec au bénéfice du fonds de secours destiné à la réception des volontaires du 9ième. L'œuvre était sous le patronage de Son Excellence le lieutenant-gouverneur et la recette a été considérable.

Le Telegraph dit que les négociations entre l'Angleterre et la Russie au sujet de la frontière afghane prennent une mauvaise tournure. La Russie produit de nouvelles réclamations. Le Standard dit que l'Angleterre ne se soumettra pas à une répétition de l'outrage de Pendjeh.

Madame Thomas Byfield née DUMOUCHEL, 147 Rue Sparks Ottawa.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver et des plus complets.

Dame Thomas Byfield, 3 juin

Six jours de pluie consécutifs dans le Sud-Est du Kansas, ont causé la perte de près d'un million de boisseaux de blé.

Dans le Missouri, la rivière Neosho a débordé par suite d'un coup de pluie, et dans cette région aussi les dommages sont considérables.

L'amiral Galiber et M. de Lesseps viennent de soumettre au ministre des Travaux Publics en France le projet d'un canal destiné à relier le Havre à Marseille, en se servant des rivières la Seine, la Saône et le Rhône. Le nouveau canal serait navigable pour les gros navires océaniques.

Le Week, de Toronto, désireux probablement de créer, lui aussi, sa petite sensation, vient de faire un appel échevelé au fanatisme religieux contre la province de Québec. Le confrère se sera dit que le truc avait déjà réussi dans Ontario et pourrait bien le poser comme le Globe, autrefois. Grand bien lui advienne!

La commission des arbitres a terminé depuis quelques jours ses travaux à Québec. Sa prochaine réunion n'aura lieu maintenant que le 3 août prochain.

M. Charles Thibault, le président de la commission, est arrivé hier dans la capitale et doit repartir demain en compagnie de l'un de ses collègues pour aller régler certaines réclamations dans les provinces maritimes.

MOEURS AMERICAINES

Madame Nellie, dame Yorex-Baker-Phillips, s'est remariée à Freeport, Me., à Charles Yorex d'avec lequel elle avait déjà divorcé. Elle l'épousa en 1882 et vécut un jour avec lui. Ses parents étant revenus la chercher, Yorex quitta le pays et, n'entendant plus parler de lui, elle épousa Jonas C. Baker en février 1883; celui-ci la quitta parce qu'il avait une autre femme. Plus tard, elle épousa Harry L. Phillips, homme d'équipe du chemin de fer. A la suite de querelles ils divorcèrent et finalement Yorex revint et elle vient de se remarier avec lui.

La fiancée à 19 ans, s'est mariée quatre fois et ses quatre maris sont vivants.

ACHETEZ DE L'INDIENNE

Nous empruntons à l'Indépendant les conseils suivants qui peuvent avoir leur application partout:

"Si toutes les femmes achetaient des robes d'indiennes, les filatures ne seraient pas forcées de suspendre leurs travaux. Les dames de Newport, la principale place d'eau des Etats-Unis, ont commencé à donner le ton.

Elles vont mettre les indiennes à la mode. A Amesbury, plusieurs dames aristocratiques de l'endroit ne portent que des robes de calicot; une d'entre elles a distribué 50 robes aux pauvres. Tout cela dans le but de donner de l'ouvrage aux employés de fabrique.

"Si cette manie ou plutôt cette mode peut se répandre aux Etats-Unis, les manufactures vont reprendre leurs travaux comme autrefois et les salaires seront plus élevés. Il est parfois ridicule de voir de pauvres ouvrières s'affubler de soie et de satin pendant que le reste de la famille souffre.

"Une jolie robe d'indienne paraît mieux qu'une robe de soie.

"Achetez de l'indienne, mes dames!"

Livres de Prix

A l'occasion des examens scolaires, je prends la liberté d'offrir à messieurs les instituteurs et institutrices un magnifique choix de livres de prix, pouvant être donnés aux enfants.

P. C. GUILLAUME, 455 Rue Suss.-x.

La lumière électrique n'est rien à comparer au brillant noir à soulier (Royal Polish Bixby's) pour kid moracco et cuir. Plus de frottement de bottes; vous n'avez qu'à passer un petit pinceau sur vos chaussures et tout est dit. M. N. A. Savard est le seul agent pour la vente de ce noir à chaussure. Prix par bouteille, 15 cts.

LE MONDE ET LA VILLE

Le matériel d'imprimerie du Sun a été vendu par le shérif hier.

Il n'y avait ce matin qu'un ivrogne dans les cellules de la station de police.

On est à poser de nouveaux trottoirs sur la rue Lyon. Voici une amélioration qui arrive à son heure.

Le comité de réception a décidé que le banquet de bienvenue offert aux Francs-Tireurs d'Ottawa aura lieu au Russell.

Les amants de la pêche à la ligne se plaignent de ne pas avoir fait merveille à Britannia depuis quelques jours.

Voici venue la veille du départ de la députation et ce n'est partout que cordiales poignées de mains entre ceux qui restent et ceux qui s'en vont.

Un jeune homme du nom de Lacasse s'est presque complètement fait amputer un bras par une scie à lattes mardi, au moulin de Gilmour. On l'a transporté à l'hôpital catholique.

Depuis qu'il existe, l'hôpital catholique n'a jamais contenu autant de patients mâles qu'à l'heure actuelle. Le Dr Robillard est le médecin de l'institution durant ce mois-ci.

Il y a eu reprise de la cause relative au viol de Stewarston, hier matin. Mademoiselle Trueman, la victime infortunée de ce guet-apens odieux, était présente en cour avec l'une de ses sœurs et elle s'est évanouie en quittant la salle d'audience.

Timothy Fitzpatrick tient absolument à faire une porcherie de son terrain de la rue Cambridge. Malheureusement, ses voisins ne partagent pas ses goûts et l'ont fait condamner pour la seconde fois à \$1 d'amende et \$1 de frais hier matin.

Les autorités de Hull continuent à faire la chasse aux violeurs de la loi des licences pour la vente de spiritueux. Plusieurs citoyens ont déjà été traduits devant le magistrat depuis le commencement de la campagne qu'elles ont et reprise à cette fin.

Le corps des échevins de Hull va probablement s'entendre avec M. Eddy pour le posage de 12 lampes électriques. Le grand industriel doit bientôt, en effet, faire l'achat de nouvelles machines pour l'éclairage de ses moulins et il prendra des mesures en même temps pour éclairer la ville.

Le juge Dunn, du Colorado, est tombé gravement malade, il y a quelques jours, pendant qu'il était en visite dans la capitale. On l'a transporté à l'hôpital général catholique et son état est encore critique malgré que les médecins aient bon espoir de le sauver.

La société Saint Vincent de Paul doit faire sa première excursion de la saison à Aylmer le 30 courant. Le trajet s'accomplira à bord des chars du Pacifique Canadien et le programme des amusements est fort varié et promet une gaie journée.

L'esplanade et le kiosque des terrains parlementaires fourniraient de visiteurs hier soir. La journée avait été excessivement chaude et chacun était accouru respirer un peu d'air frais en ces lieux charmants. Il y a eu musique par le harpiste et le violoniste accoutumés.

On se plaint qu'un certain nombre de fainéants ont l'habitude de faire le pied de grue dans la rue Kent, entre les rues Wellington et Cliff, et passent leur temps à débiter des niaiseries et des insanités aux passants. La police est pourtant armée de bâtons pour balayer cette voyoucratie-là.

Les drapeaux flottent à mi-mâts depuis hier sur tous les édifices publics de la ville, en mémoire des soldats Rogers et Osgood dont les dépouilles mortelles sont arrivées dans la capitale hier matin et demeuront exposées à la salle des Exercices Militaires jusqu'à l'heure des funérailles, demain après-midi.

Il y a du sport plein l'air du temps, à Ottawa, à l'heure qu'il est. Hier après-midi, à un lieu sur les terrains athlétiques une partie de baseball fort attrayante entre le club de Kingston et celui de la capitale. Ce dernier a vaincu sans grande difficulté son antagoniste, comme le fait voir le résultat qui suit:

Ottawa.....4 4 10 3 1 0 6 2 1—31 Kingston...0 0 1 1 0 1 0 1—4

M. J. H. Sencer a ensuite offert aux lutteurs un généreux souper aux huîtres et la journée s'est gaie-ment terminée.

On est à prendre des arrangements définitifs pour faire une excursion d'Ottawa à Brockville, lundi. Grand nombre de résidents de la capitale et des villes situées sur le parcours de la ligne prendront sans doute part à ce joyeux voyage. Il y aura dans l'après-midi une lutte très-intéressante entre les Mets, de cette ville, et le club de Brockville.

A la Cour de police, hier matin, T. Fitzpatrick a été condamné à \$1 d'amende et \$1 de frais pour garder des porcs dans les limites de la ville. La cause de Sabourin et autres, pour tenir une maison malfamée, a été remise à lundi. Celles de Mlle Murphy, pour assaut sur madame Casey et de cette dernière pour assaut sur Mlle Murphy, ont aussi été remises à la même date pour plus ample preuve.

Les vrais amis sont toujours là. Sans oublier le passé, pensons à l'avenir et surtout ne perdons pas de vue les belles choses telles que jons de mariage, montres, parures et bijoux de tous genres et à bas prix. Chaque article est garanti tel qu'on le représente, sinon la vente est nulle, ch. z H. Norvz, No. 30 rue Rideau, porte voisine du "London Chop House." Verres de montres 10 et 15 cts. Réparations faites avec soin à des prix modérés.

DECES

Aujourd'hui, est décédée en cette ville, à l'âge de 3 mois et demi, Marie-Stella, enfant de M. Jules Morin, au Département des Pêcheries. L'enterrement aura lieu demain à 2.30 p. m., et le cortège partira du No. 22, rue Rose.

EMPLOI DEMANDE

Une personne désirant se rendre utile en général, demande de l'emploi. Pour plus amples informations, s'adresser à ce bureau. 4 ins.



LA VENTE à l'échère des eaux pour vingt ans de certaines ILES formant partie du groupe sus-mentionné, quelques-unes d'entre elles situées au Coude Kiddler, d'autres à l'endroit surnommé les Raft Narrows, d'autres enfin se trouvant dans le groupe du lac Fleet, aura lieu au Palais de Justice, à Brockville, à 2 hrs. p. m. mercredi, le 5 août prochain. Une carte, indiquant les Iles dont il est ici question, peut être examinée et les conditions de loyer peuvent être connues à n'importe quel temps durant les heures de bureau, d'aujourd'hui au jour de la vente, en s'adressant au bureau des Officiers de la Douane à Ganaquoque ou Brockville, ou à ce département. L. YANKOUGHNET, Député du Surintendant Général du Département des Sauvages, Ottawa 16 Juillet 1885.

Aux Contracteurs et Autres.

A l'établissement du soussigné, vous trouverez des chasses, persiennes, lattes, bois à finir pour maison, etc. Peintures, huile, vitres, mastic, etc., à des prix très modérés. WOODLAND No. 38, RUE BESSERER (Près du bassin du Canal.)

L'OCTROI DES TERRES

ACCORDÉ AU CHEMIN DE FER DU Pacifique Canadien

CONSISTE EN Superbes Prairies à Blé et Terres à Paturages au Manitoba et dans les Territoires du Nord-Ouest.

Terres à bas prix, à proximité du chemin de fer, particulièrement propres à la culture des PRODUITS MELANGES DE LA FERME. Elevage des bestiaux, produits laitiers, etc. On peut acheter une terre

Avec ou sans conditions de Culture, selon le désir du colon. Les prix varient de \$2.50 l'acre en montant, avec des conditions exigeant la culture et sans conditions de culture ou d'établissement, à prix faciles, basés sur une inspection minutieuse des examinateurs de la Compagnie.

Si la vente est faite avec condition de culture, UN RABAIS de la moitié du prix d'achat est alloué sur la portion de terrain cultivé.

Termes de Paiement :

Les paiements peuvent être faits en plein au temps de l'achat, ou en six paiements annuels, avec intérêt. Des Débitants de Terres peuvent être obtenus à la Banque de Montréal ou à aucune de ses succursales, lesquelles seront acceptées à 10 pour cent de prime sur leur pleine valeur, avec intérêt accru, en paiement des terres.

On peut se procurer des Pamphlets, Mappes, Guides, etc., en s'adressant au soussigné ou à John H. McTavish, Commissaire des Terres, à Winnipeg, à qui toutes communications relatives aux prix, conditions de vente, descriptions des terres, etc., devront être adressées.

Par ordre du bureau, CHARLES DRINKWATER, 13 mars 1885—1a Secrétaire.

THE MIKADO.

MIKADO est le nom d'une plantation appartenant à la Compagnie de Commerce Mikado.

Cette plantation était autrefois la propriété de Mikado, roi du Japon, et n'était cultivée que pour l'usage de la maison Royale.

Le roi la vendit plus tard à la condition qu'une quantité suffisante de Thé serait fournie à la famille Royale, car le roi n'en voulait pas faire usage d'autre.

C'est un fait reconnu que les Thés cultivés sur cette plantation sont, pour la pureté, la force et l'arôme, les meilleurs du monde.

La Compagnie a réussi à introduire ces Thés dans Ottawa; ils sont en paquets d'une livre et d'une demi-livre et se vendent pour la modique somme de 45 centins la livre.

Prenez garde aux contre-façons.

Demandez le Thé Mikado à votre épicière; insistez pour l'avoir et n'en usez pas d'autre.

PLUMES 'AUTRUCHES

Frisées, Nettoyées et Teintes DANS LES Dernières Couleurs et Goûts DE LA SAISON En Un Jour Après l'Ordre Donné

VIEUX CREPE REMIS A NEUF Alex. A. Coutellier TEINTURIER PARISIEN NO. 15, RUE, ELGIN, OTTAWA (Près de la rue Sparks.) 1 an.

ALPHONSE JULIEN, Entrepreneur de Pompes Funèbres

263 Rue DALHOUSIE, Ottawa. Ci-devant occupé par M. Jos. Senecal. M. ALPHONSE JULIEN, bien connu à Ottawa, désire annoncer au public d'Ottawa et de ses environs qu'il a ouvert un magasin de pompes funèbres. Toute commande qu'on voudra bien lui confier sera exécutée avec promptitude et soin. Prix très modérés. On peut s'adresser la nuit comme le jour. Deux MAGNIFIQUES CORBILLARDS sont à la disposition du public. Ornaments et décorations de chambres funéraires fournis sur demande. ALPHONSE JULIEN, propriétaire. 3 mai—1 an

Grande Vente à Sacrifice

DE PORCELAINES, VAISSELLE ET VERRERIE

Tout doit être vendu au prix courant afin de faire place pour les nouvelles marchandises d'automne qui nous viennent d'Europe.

C. S. SHAW & Cie., Importateurs directs.

Ottawa, 21 Janvier 1884

Hotel du Canada

Mr. ALEXIS RENAUD, ci-devant associé de M. E. Lauzon, informe le public en général qu'il vient de reprendre son ancien poste, au Nos. 56, 58 et 60 rue Murray. Le public voyageur trouvera toujours à cet hôtel une pension de première classe. M. Renaud étant continuellement en rapport avec les marchands de bois et les contracteurs de chemin de fer, les hommes de chantiers trouveront toujours chez lui à s'engager au prix le plus élevé.

A. RENAUD, propriétaire, No 56, 58 et 60 Rue Murray 16 déc

Toiles pour Fenêtres

NOUS venons de recevoir le plus bel assortiment de toiles peintes et dorées pour fenêtres qui ait jamais été importé en Canada

JACOB ERRATT, MAGASIN PALAIS DE MEUBLES, 38 RUE RIDEAU. N. B.—Voyez les échantillons de ces toiles dans ma vitrine.

H. L. COTE, 128, Rue Rideau. NOUVEAU MAGASIN DE FRUITS PAR H. CORRIVEAU Potisseries, Fruits, Légumes, Cigares, etc. No. 253, Rue Wellington, OTTAWA 22 avril 1m